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Reduktion aufs Wesentliche 

Abenteuerlust, Pioniergeist und Durchhaltevermögen sind die Eigenschaften, die mit der 
Argonautic Kollektion des Schweizer Herstellers DAVOSA verknüpft werden. Namensgeber 
waren die Getreuen des antiken Helden Jason, die sogenannten „Argonauten“, die sich 
gemeinsam auf die abenteuerliche Suche nach dem Goldenen Vlies mit dem sagenhaft 
schnellen Schiff „Argo“ machten. 

Unerlässlich bei einer solchen Mission ist absolute Zuverlässigkeit, Präzision und Belastbarkeit, 
sämtliche Eigenschaften, die die Argonautic Serie erfüllt. Bisher war der Profitaucher mit 
einem Durchmesser von 43 mm nicht jedem Handgelenk vorbehalten. Das ändert sich nun. Bei 
der Argonautic 39 wurde das Gehäuse um exakt 3,5 mm reduziert und macht mit moderaten 
39,5 mm nun bei jedem Handgelenksumfang eine gute Figur. 

 

  

Kontinuität bei allen wichtigen Qualitätsmerkmalen 

Die neue geriffelte Lünette und passende verschraubte Krone sind auch bei der Argonautic 39 
wiederzufinden, ebenso setzt DAVOSA auf bewährte Materialien, um die besonders exponierte 
Lünetteneinlage auszustatten. Zum einen kommt Hightech Keramik bei sämtlichen 
Farblünetten zum Einsatz, sie ist extrem langlebig und kratzresistent. Die anderen Varianten, 
die auf den ersten Blick wie Edelstahl anmuten, sind tatsächlich aus der neu entwickelten 
Legierung BEYOND STEEL® hergestellt. Der Hochleistungswerkstoff besitzt Eigenschaften der 
Superklasse. Es ist so schwer wie Gold (Dichte 19,3g/cm³), fast so hart wie Diamant (9,5 
Mohsstärke) und hält höchster Hitze (Schmelzpunkt 2.950 C°) stand. BEYOND STEEL® ist 
praktisch unverwüstlich, absolut beständig gegenüber chemischen Einflüssen sowie rost- und 
nickelfrei. Mit einer Härte, die viermal so hoch ist wie die von Titan und zweimal so hoch wie 
die von Stahl, ist BEYOND STEEL® ein optimaler Werkstoff für die Lünetteninlays der 
Argonautic.  
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Exkurs: BEYOND STEEL® ist Englisch und bedeutet sinngemäß „Jenseits von Stahl“, „besser als 
Stahl“. Der Name unterstreicht die herausragenden Eigenschaften des Materials. Aussprache 
[bɪˈjɒnd] [ˈstiɫ] - sprich: „Bijond Stiel“. 

 

   

Änderungen im Detail und für den Tragekomfort 

Ein markantes Merkmal der Argonautic 43 fehlt der kleineren Version. Auf das Helium Ventil 
haben die Produktdesigner bei DAVOSA verzichtet, ein Zugewinn an Tragekomfort ist bei 
geringerem Armumfang ein positiver Nebeneffekt. Trotzdem gehört die Argonautic 39 mit 20 
ATM geprüfter Wasserdichtigkeit in die Profiliga der Taucheruhren.  

Dass weniger manchmal mehr ist, beweist auch der größere Verlauf des einzeln verschraubten 
TriaLink Armbandes mit Taucherverlängerung. Es verjüngt sich von 20 mm am Bandanstoß auf 
16 mm in Richtung Schließe. Die Anpassung des Bandes überzeugt mit Leichtigkeit und 
zusätzlich angenehmen Trageeigenschaften. In puncto Ablesbarkeit – auch bei schlechten 
Sichtverhältnissen – bleibt alles beim Alten. Die Leuchtmasse SuperLumiNova® BG W9, die auf 
Ziffern und Zeigern sowie im Leuchtpunkt auf der Lünette zu finden ist, lässt keine Wünsche 
offen. Auf den ersten Blick gleicht auch das klar strukturierte Zifferblatt der Argonautic 39 dem 
großen Vorbild, schaut man jedoch genau hin, entdeckt man einen polierten 
Zifferblatthintergrund anstelle der matten Oberfläche. Dieses Detail verleiht der kleineren 
Argonautic 39 eine Prise mehr elegante Souveränität, die sie sowohl über als auch unter 
Wasser zu einem unverzichtbaren Begleiter macht.   
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Nun muss sich der geneigte Träger der Argonautic 39 nur noch zwischen 5 Edelstahlvarianten 
und 2 neuen Bicolor-Varianten entscheiden. Die Qual der Wahl fällt schwer bei empfohlenen 
Preisen, die bei 948,- Euro starten. 

 

 

DAVOSA Argonautic 39 Automatic im Überblick: 
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⋅ Referenznummer: 161.532.10 (BEYOND STEEL®, silber), 161.532.20 (BEYOND STEEL® 

schwarz), 161.532.40 (HighTech Keramik, blau), 161.532.50 (HighTech Keramik, 

schwarz), 161.532.70 (HighTech Keramik, grün), 161.533.40 (Bicolor, HighTech Keramik, 

blau), 161.533.50 (Bicolor, HighTech Keramik, schwarz), 

⋅ Schweizer Automatikwerk DAV 3021 (Basis Sellita SW200-1), Stunden, Minuten, 

Sekunden, Datum 

⋅ Gehäuse: Edelstahlgehäuse 316L  

⋅ verschraubter Boden 

⋅ geriffelte, verschraubte Krone 

⋅ Lünette: einseitig drehbar mit High-Tech Keramikeinlage oder BEYOND STEEL® 
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⋅ kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas 

⋅ Wasserdicht bis 300 Meter (30 ATM) 

⋅ Zifferblatt: hochglanzpoliert  

⋅ SuperLumiNova® BGW9 auf Indexen und Zeigern sowie Leuchtpunkt auf Lünette  

⋅ Maße: Breite 39,5 mm, Länge 47 mm, Höhe 12,4 mm, 160 g 

⋅ TriaLink Edelstahlarmband mit Faltschließe und Taucherverlängerung 

⋅ Bandanstoß 20 mm 

⋅ Preis: ab 948,- € inkl. MwSt. 

 

Über DAVOSA 

DAVOSA ist ein führender Schweizer Hersteller luxuriöser Zeitmesser, der für seine Präzision, 
Detailliebe und ein exzellentes Preis-Leistungsverhältnis bekannt ist. Das Unternehmen blickt 
auf eine lange Tradition in der Uhrenfertigung zurück und kombiniert traditionelle 
Uhrmachertechniken mit innovativen Materialien, um außergewöhnliche Zeitmesser zu 
kreieren, die den Test der Zeit bestehen. 

 

Weitere Informationen und Bildmaterial  

www.davosa.com/pages/pressemitteilungen   

 

 

DAVOSA im Web 

 http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

Pressekontakt 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

http://www.davosa.com/pages/pressemitteilungen/
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com
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Pared back to the essentials 

A love of adventure, perseverance and a pioneering spirit are the qualities associated with the 
Argonautic collection from Swiss watchmaker DAVOSA. The collection gets its name from the 
Argonauts, the faithful comrades of Greek mythological hero Jason, who embarked on an 
adventurous quest for the Golden Fleece in their famously speedy ship, the Argo. 

An intrepid mission like this requires absolute reliability, resilience and precision, all 
characteristics that the Argonautic series effortlessly delivers. Until now, this professional 
diver’s watch with a diameter of 43 mm was not suited to every wrist. But this is now 
changing: In the Argonautic 39, the case has been scaled down by exactly 3.5 mm and with its 
more moderate 39.5 mm diameter, it now cuts a dash on every size of wrist. 

 

  

Continuity in all key quality features 

The new fluted bezel and matching screw-down crown can also be found in the Argonautic 39, 
and DAVOSA again relies on trusted materials to equip the particularly exposed bezel insert. 
High-tech ceramic is used for every model with a coloured bezel, as it is extremely durable and 
scratch-resistant. The other variants, which at first glance appear to be stainless steel, are 
actually made of a newly developed alloy, BEYOND STEEL®. The name of this high-performance 
metal underscores its super-class properties: It is as heavy as gold (density of 19.3g/cm³), 
almost as hard as diamond (9.5 Mohs hardness), and withstands the highest heat (melting 
point of 2,950 C°). As a result, BEYOND STEEL® is practically indestructible, completely resistant 
to chemical influences and both rust and nickel-free. With a hardness four times that of 
titanium and twice that of steel, BEYOND STEEL® is an ideal material for the bezel inlays of the 
Argonautic.  
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Changes in detail and enhanced comfort 

One striking feature of the Argonautic 43 is missing in the smaller version. DAVOSA’s product 
designers have dispensed with the helium valve, making the watch more comfortable to wear: 
a positive side effect in a smaller arm circumference. Nevertheless, with its 20 ATM water 
resistance, the Argonautic 39 still belongs in the professional league of diving watches.  

The fact that less is sometimes more is also shown in the larger course of the individually 
screwed TriaLink strap with a diver’s extension. It tapers from 20 mm at the lug to a more 
slender 16 mm at the buckle. Moreover, the strap is easily adjustable and pleasant to wear. In 
terms of readability, everything remains unchanged – even in poor visibility. Luminous 
SuperLumiNova® BG W9, which embellishes the hands and numerals, plus the luminous dot 
on the bezel, leaves nothing to chance. At first glance, the clearly structured dial of the 
Argonautic 39 resembles the larger model. However, if you look more closely, you will find a 
polished dial background instead of a matt surface. This detail gives the smaller Argonautic 39 
a touch more elegant sovereignty, making it an indispensable companion both above and 
below the water. 
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Now the prospective wearer of the Argonautic 39 only has to choose between five different 
stainless steel variants and two new bicolour variants. With a recommended retail price 
starting at 948 euros, you are certainly spoilt for choice here. 
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Overview of the DAVOSA Argonautic 39 Automatic: 

 

⋅ Reference numbers: 161.532.10 (BEYOND STEEL®, silver), 161.532.20 (BEYOND STEEL® 

black), 161.532.40 (high-tech ceramic, blue), 161.532.50 (high-tech ceramic, black), 

161.532.70 (high-tech ceramic, green), 161.533.40 (bicolour, high-tech ceramic, blue), 

161.533.50 (bicolour, high-tech ceramic, black), 

⋅ Swiss DAV 3021 automatic movement (Sellita SW200-1 basis); with hours, minutes, 

seconds, date display 

⋅ Case: 316L stainless steel  

⋅ Screw-down back 

⋅ Screw-down fluted crown 
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⋅ Unidirectional rotating bezel with high-tech ceramic insert or BEYOND STEEL® 

⋅ Scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal 

⋅ Water resistant to 300 metres (30 ATM) 

⋅ High-gloss polished dial  

⋅ SuperLumiNova® BGW9 on indices and hands, luminous dot on bezel 

⋅ Dimensions and weight: width 39.5 mm, length 47 mm, height 12.4 mm, 160 g 

⋅ Stainless steel TriaLink strap with folding buckle and diver’s extension 

⋅ Lug size: 20 mm 

⋅ Price: starting from € 948 incl. VAT 

 

About DAVOSA 

DAVOSA is a leading Swiss manufacturer of luxury timepieces, which are known for their 
precision, attention to detail and excellent price-performance ratio. The company looks back 
on a long tradition of watchmaking, and combines traditional watchmaking techniques with 
innovative materials to create exceptional timepieces that stand the test of time. 

 

More information and image material 

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen 
 

DAVOSA online 

 http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

 

Press contact 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
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